

Plus de 80% des Péruviens désapprouvent la gestion du Congrès.



Photo: Sputnik Novosti.

La Havane, 16 mai, (RHC)- Environ 82 % des Péruviens désapprouvent la gestion du Congrès, a révélé un sondage réalisé par l'Institut Ipsos Pérou.

Selon l'étude, le rejet du parlement actuel a augmenté de trois points de pourcentage par rapport à avril.

Le sondage indique que le Congrès péruvien est l'institution de l'État dont le taux d'approbation est le plus faible. Seulement 12 % des personnes interrogées se sont montrées en faveur du Parlement.

Quant à la chef du Congrès, María del Carmen Alva, elle enregistre un taux de rejet de 69%, contre seulement 16% de soutien pour son travail de présidente de l'organe législatif.

Quant au président Pedro Castillo, le sondage Ipsos Pérou montre que sa cote de popularité a augmenté de 3% par rapport au mois d'avril, pour atteindre 22%.

Source: TeleSur



Radio Habana Cuba